

# PlantaDoce.

Entorno

## España sextuplica los turistas en enero, pero se mantiene lejos de prepandemia

En el primer mes de 2022, España recibió a cerca de 2,5 millones de turistas internacionales. En enero de 2020, la cifra fue de 4,1 millones. El gasto medio por visitante se situó un 36% por debajo del del primer mes de 2020.

PlantaDoce  
3 mar 2022 - 12:17



El turismo, lejos de la recuperación. En enero de 2022, España ha acogido 2,48 millones de turistas internacionales, frente a los 437.973 del mismo mes de 2021. **A pesar del crecimiento, la cifra se ha mantenido un 39% por debajo de enero de 2020**, antes del estallido de la pandemia, según datos de Movimientos Turísticos en Fronteras (Frontur) publicados hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

**El gasto total de los turistas internacionales que visitaron España en enero de 2022 fue de 3.027 millones de euros**, frente a los 457 millones de euros del mismo mes de 2021. El indicador se mantiene aún lejos de enero de 2020, un 36% por debajo, según datos de la Encuesta de Gasto Turístico (Egatur).

---

# PlantaDoce.

---

**Reino Unido continúa siendo el primer país de origen entre los turistas internacionales que visitan España, con el 14,6% del total, hasta 363.150 viajeros. La cifra multiplica por más de quince la registrada el primer mes de 2021, sin embargo, frente a antes de la pandemia, se desploma un 55%. Le siguen Francia y Alemania, copando el 13,9% y el 11,3% del total, respectivamente.**

**El gasto total de los turistas internacionales fue siete veces mayor al de enero de 2021, pero se mantuvo un 36% por debajo de 2020**

**Canarias fue el principal destino de los turistas internacionales, copando el 30,6% del total. A la comunidad llegaron casi nueve veces más viajeros que en enero de 2021. Le siguieron Cataluña, con un 18,6% del total, y Andalucía, con un 13%.**

El número de turistas que viajaron a Cataluña en enero de 2022 se multiplicó por más de cinco en enero respecto al mismo mes del año pasado, mientras que, a Andalucía, fueron más de seis veces más. **Con todo, la duración media de los viajes de los turistas internacionales fue de 9,9 días, la misma que en enero del año pasado.**

**El gasto total del turismo internacional en el primer mes de 2022 fue siete veces mayor al del mismo periodo de 2021, pero se mantuvo aún un 36% por debajo de niveles de enero de 2020, antes de que estallara la pandemia.**